

Newsletter vom 22.06.2020
Informationen zu Bistro Golfplatz Kurpfalz – Kabelbrand

Heddesheim, 22. Juni 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebes Mitglied,

gerne möchten wir Sie über die neusten Nachrichten im Golfpark Kurpfalz informieren.

Bistro Golfplatz Kurpfalz

Ein technischer Defekt hat zu einem Kabelbrand im Bereich der Küche am Montag den 15.06.2020 gegen 6:00 Uhr morgens im Bistro (Nähe Driving Range) geführt.

Durch die Feuerwehr konnten größere Schäden in der Küche verhindert werden.

Aufgrund des Brandes und bis die Schäden behoben worden sind, muss der Innenraum des Bistros bis auf weiteres geschlossen bleiben.

Die Terrasse des Bistros wird weiterhin geöffnet sein. Hierzu werden aus einem Schankwagen Getränke und Grillspeisen sowie verschiedene Salate von unserem Pächter Kudi verkauft.

Sitzmöglichkeiten auf der Terrasse des Bistros sind ebenfalls vorhanden, wo Sie das Essen und die Getränke verzehren können.

Wir sind bemüht die Schäden schnellstmöglich reparieren zu lassen damit das Bistro wieder für Sie im gewohnten Umfang geöffnet werden kann.

Wir wünschen Ihnen weiterhin viel Spaß beim Golf spielen in 2020.

Herzlichst
Ihr Team der Geschäftsstelle
Golfplatz Heddesheim Gut Neuzenhof